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Em dezessete de abril de dois mil e vinte e três, os membros do Colegiado do Mestrado 1 
Profissional em Administração do Programa de Pós-Graduação em Administração, do 2 
ICHS/UFF/VR, reuniram-se ordinariamente, através de videoconferência às 14h00m, 3 
para a realização da nonagésima quinta reunião ordinária do Colegiado. Dentre os 4 
membros, participaram, em ordem alfabética, os seguintes professores: André Ferreira, 5 
Marcelo Gonçalves do Amaral, Márcio Moutinho Abdalla, Raphael Jonathas da Costa 6 
Lima e Ualison Rébula de Oliveira. O Coordenador, professor Márcio Moutinho Abdalla, 7 
iniciou a reunião destacando os pontos da pauta: 1) Aprovação da ata da reunião anterior; 8 
2) Aprovação de banca de defesa; 3) Homologação de resultado de banca de defesa; 4) 9 
Formalização de coorientação; 5) Discussão sobre a abertura de edital de ampla 10 
concorrência; 6) Discussão sobre o teste de proficiência UFMT; 7) Discussão sobre o 11 
APCN do doutorado; 8) Discussão sobre a divulgação dos 10 anos do PPGA; 9) Informes 12 
da Coordenação; 10) Informes da RASI; 11) Assuntos gerais. Ponto 1 – Aprovação da 13 
ata da reunião anterior: foi aprovada por unanimidade a Ata da nonagésima quarta (94ª) 14 
Reunião, realizada no dia vinte de março de dois mil e vinte e três. Ponto 2 - Aprovação 15 
de banca de defesa: foi submetida a análise da plenária a realização da banca de defesa 16 
do discente Daniel de Almeida e Souza, que será realizada no dia vinte e seis de abril de 17 
dois mil e vinte e três e composta pelos professores: Ilton Curty Leal Junior (orientador - 18 
UFF), Márcio Moutinho Abdalla (titular interno – UFF), Marcelo Sales Ferreira (titular 19 
externo - UFRRJ), Ricardo César da Silva Guabiroba (suplente interno – UFF) e Marcelino 20 
Aurélio Vieira da Silva (suplente externo – UFRJ).  A banca de defesa foi aprovada por 21 
unanimidade.  Ponto 3 - Homologação de resultado de banca de defesa: foi submetido 22 
a análise o resultado da banca de defesa do discente Diego da Silva Augusto, realizada 23 
no dia vinte e dois de março de dois mil e vinte e três. O Prof. Márcio, que participou da 24 
banca examinadora, informou que o aluno foi aprovado com restrições, devido à 25 
problemas de referências detectados em seu trabalho. O resultado foi homologado por 26 
unanimidade. Ponto 4 - Formalização de coorientação: o Prof. Márcio, a pedido do Prof. 27 
Pauli, submeteu à análise da plenária a formalização do Prof. Luiz Octávio Gavião, da 28 
Escola Superior de Guerra - RJ, como coorientador do aluno André Ricardo Silva Mainine. 29 
A formalização foi aprovada por unanimidade. Ponto 5 – Discussão sobre a abertura 30 
de edital de ampla concorrência: o professor Márcio salientou que, conforme na 31 
proposta de curso para a CAPES, é necessário a abertura de, no mínimo, vinte vagas 32 
anuais e que atualmente esse cenário é positivo, tendo em vista a perspectiva de abertura 33 
das turmas da SEEDUC/RJ em 2023 e 2024. Porém, relatou o receio de que as 34 
negociações não sejam finalizadas e consequentemente não seja aberta nenhuma vaga 35 
este ano. Por isso, afirmou ser importante a abertura de um edital de ampla concorrência 36 
para atender esta demanda. Após discussão, ficou definido que será aberto um edital de 37 
ampla concorrência para o segundo semestre deste ano. A ideia é que o curso de 38 
formação básica tenha início em agosto de 2023, para que então os candidatos sejam 39 
efetivamente matriculados no primeiro semestre de 2024. Antes da elaboração do edital 40 
deverá ser feito um levantamento junto aos docentes para verificar o quantitativo de vagas 41 
de orientação disponíveis. Ficou definido ainda, a formação de comissão destinada a 42 
elaborar o edital do processo seletivo, composta pelos professores Márcio Abdalla e 43 
André Ferreira, na qualidade de membros titulares, e pelos professores Raphael Lima e 44 
Marcelo Amaral, na qualidade de membros suplentes. O edital deverá ser submetido à 45 
aprovação em uma próxima reunião do colegiado. Ponto 6 - Discussão sobre o teste 46 
de proficiência UFMT: o Prof. Márcio salientou sobre a demanda apresentada pelos 47 
discentes da UFMT para que o teste de proficiência da referida universidade seja aceito. 48 
Ressaltou que o referido teste não faz parte do rol dos testes aceitos pelo programa, 49 
previstos pela Instrução de Serviço PPGA nº 01/2020 e que, conforme informado pelos 50 
seus organizadores, não apresenta conceito, o que é um problema, pois não atende às 51 
exigências do programa. Neste sentido, foi decidido que informações mais detalhadas 52 
sobre o teste serão solicitadas e que, caso sejam enviadas, o tema retorne para 53 
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deliberação em uma próxima reunião do colegiado.  Ponto 7 - Discussão sobre o APCN 54 
do doutorado: o Prof. André informou estar trabalhando na elaboração do APCN e que 55 
acredita que irá avançar bem nos próximos dias, mas que para isso, precisará do auxílio 56 
dos docentes, na questão da revisão das ementas das disciplinas. Informou ainda, que 57 
em breve realizará uma reunião com o Prof. Márcio para ajustar alguns pontos e dar início 58 
ao encaminhamento das demandas. Em seguida, o Prof. Marcelo informou haver um 59 
recurso da AGIR/FAPERJ para pesquisa de mercado e sugeriu que este seja utilizado 60 
para a realização de uma pesquisa junto aos egressos e para o chamamento de um 61 
consultor para auxiliar na elaboração do APCN. Após discussão, ficou definido que por 62 
ora, será verificado a disponibilidade do consultor para auxiliar na elaboração do APCN, 63 
e que após resolvida esta questão, a pesquisa com os egressos do programa será 64 
abordada novamente. Ponto 8 - Discussão sobre a divulgação dos 10 anos do PPGA: 65 
o Prof. Marcelo salientou que no mês de agosto deste ano o programa completará dez 66 
anos e sugeriu a criação de um evento comemorativo. O Prof. Márcio sugeriu trazer algum 67 
docente externo para realização de palestra no evento. Além disso, foi sugerida pelo Prof. 68 
Marcelo, a realização de uma mesa redonda com egressos. O evento deverá ocorrer em 69 
meados de agosto e mais detalhes sobre a sua realização serão discutidos em uma 70 
próxima reunião do colegiado. Ponto 9 - Informes da Coordenação: a) Comissão de 71 
Políticas Afirmativas – o Prof. Márcio informou sobre a necessidade de reserva de vagas 72 
e formação de comissão de políticas afirmativas, para atender exigência da PROPPI e 73 
sugeriu que a referida comissão seja aprovada na próxima reunião do colegiado, 74 
juntamente com o edital do processo seletivo de ampla concorrência; b) Turma SEEDUC-75 
RJ - o professor Márcio informou que há grande expectativa que as negociações avancem 76 
significativamente ainda este mês ;  c) RepTec - o Prof. Márcio ressaltou que, juntamente 77 
com o setor de informática, continua trabalhando no desenvolvimento do sistema RepTec, 78 
que funcionará como repositório de produtos tecnológicos. Salientou sobre a existência 79 
do template para cadastro dos produtos e solicitou atenção especial a qualidade dos 80 
trabalhos a serem cadastrados; d) Orientações UFMT - o professor Márcio informou que 81 
na próxima reunião serão discutidos os detalhes sobre o início dos pagamentos das 82 
orientações dos discentes da UFMT aos docentes. Ponto 10 – Informes da RASI: o Prof. 83 
Marcelo informou que a próxima edição da RASI será publicada em maio e que possui 84 
seis trabalhos aprovados. Informou ainda que em breve iniciará a transição da gestão 85 
para o Prof. Ualison e que discussões sobre a periodicidade e layout serão iniciadas.  86 
Ponto 11 - Assuntos gerais: o professor Raphael convidou a todos para participação na 87 
palestra do sociólogo italiano Davide Bubbico, da Università Degli Studi di Salerno, que 88 
abordará a transição para veículos elétricos. A palestra ocorrerá no dia oito de maio no 89 
Instituto de Ciências Humanas e Sociais (ICHS). O Prof. Márcio ressaltou sobre a 90 
alteração no cronograma de aulas da turma da UFMT, por solicitação dos discentes. As 91 
aulas ocorrerão de segunda a sexta da próxima semana. Ressaltou ainda sobre a 92 
realização do III SPPA (Seminário dos Programas de Pós-Graduação Profissionais em 93 
Administração), que será realizado junto a turma da UFMT, em junho. Sem mais a ser 94 
tratado, deu-se por encerrada a reunião às 15h e 45min e eu, Thamires Domingos 95 
Paredes, Assistente em Administração, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, 96 
será assinada digitalmente por mim e por todos os membros presentes do Colegiado. 97 

  

 

___________________________                       ______________________________                 

              André Ferreira                                              Marcelo Gonçalves do Amaral 
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____________________________                 ________________________________ 

       Márcio Moutinho Abdalla                                Raphael Jonathas da Costa Lima                                                                             

              (Coordenador) 

 

                                            

 

________________________________           ________________________________ 

         Ualison Rébula de Oliveira                                       Thamires D. Paredes 

                                                                                 (Assistente em Administração) 
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